(N ŧ





←親子で枝打ち頑張ってます!

子ども達からは「もっくん、可

みんなの人気

者なんですね♡ **愛い!」との声が。**



木工や丸太切り体験

を頑張っていました。

れ、また、子ども達もお父さんや

は気持ち良い」などの声が聞か

お母さんと一緒に、慣れない作業

中で汗を流しながら作業するの

参加した皆さんからは「森林の

かれて作業に移りました。 全指導を行い、その後、

行いました。 ん」)を造ったり、 - やキーホルダー 子ども達の班では枝打ち作業の 丸太や枝を利用してコースタ 丸太切り体験を (愛称「もっく

ょうか??

ベントとなりました。 るなど、今後の課題を見つけたイ かを伝えることの難しさを実感す 規模の森林教室を行うのは初めて さて、 緊張し通しでした。相手に何 実は私、野外で一八〇名



もっくんとハイ!チーズ







するクイズで、一問ごとに当たっ

枝打ち箇所に多かったスギに関

たら豪華景品が!!

皆様、楽しんでいただけたでし













森」の森林整備活動を実施しまし 有林において、 -ションズ法人の森林「悠々の 日立パワーソリュ

5月26日、

高萩市上君田の



中行った枝打ちは、

はじめに高萩

快晴に恵まれ、暖かい日差しの

市森林組合と当署職員により安

各班に分

皆さんで記念撮影!

昼食の後は森林教室を開催しま **参加者全員で森林教室も!**

丸太切りファイト!!

電話 050-3160-6005 (IP)